



► Estudiantes y personal se reúnen junto al campo de fútbol después de que la policía respondiera a un tiroteo fatal en la Escuela Secundaria Apalachee en Winder, Georgia.

EE.UU.: tiroteo en escuela secundaria de Georgia deja al menos cuatro muertos

Medios locales informaron que otras nueve personas fueron hospitalizadas con heridas. Las autoridades identificaron al atacante como Colt Gray, estudiante de 14 años.

Marta Quinteros

Cuatro personas murieron el miércoles en un tiroteo en una escuela secundaria de Georgia, en el sureste de Estados Unidos, pocas semanas después del comienzo de las clases, y un sospechoso fue detenido, según informaron las fuerzas del orden.

Además de los cuatro fallecidos (dos estudiantes y dos profesores), otras nueve personas fueron hospitalizadas con heridas por el tiroteo en la Escuela Secundaria Apalachee en Winder, Georgia, informó CNN, citando a agentes de policía anónimos informados sobre el incidente.

El establecimiento fue puesto bajo estricto cierre el miércoles por la mañana debido a un incidente de tiroteo, según los funcionarios. La Oficina del Sheriff del Condado de Barrow dijo más tarde en un comunicado

que un sospechoso de ser el "tirador activo" había sido detenido. Finalmente, las autoridades lo identificaron como Colt Gray, estudiante de 14 años. "Se entregó inmediatamente" después de ser confrontado por oficiales escolares, dijo Chris Hosey, director de la Oficina de Investigaciones de Georgia. Gray será juzgado por asesinato como adulto, indicó el Daily Mail.

"Aproximadamente a las 10:23 a.m., oficiales de varias agencias policiales y personal de bomberos y servicios médicos de emergencia fueron enviados a la escuela secundaria en referencia a un tiroteo activo reportado", informó la Oficina del Sheriff.

Un video de helicóptero del canal de noticias local WSB-TV mostró docenas de vehículos policiales y de emergencia rodeando la Escuela Secundaria Apalachee en el condado de Barrow, a unos 80 km al noreste de Atlanta.

En las imágenes también se podía ver a estudiantes reunidos en el estadio de fútbol de la escuela. "La Escuela Secundaria Apalachee se encuentra actualmente en un cierre estricto después de los informes de disparos", escribieron los funcionarios de la escuela en un mensaje a los padres alrededor de las 10:45 a.m., hora local. "La policía está aquí. Por favor, no intente venir a la escuela en este momento mientras los oficiales trabajan

para asegurar la zona", añadieron.

Más tarde, los medios NBC y MSNBC informaron que había equipos de emergencia atendiendo a las personas en la escuela. Se observó al menos a dos de ellas siendo trasladadas en helicóptero a hospitales para recibir tratamiento. También se observaron decenas de agentes de la ley y ambulancias fuera de la escuela. El Hospital Grady Memorial confirmó a las 12:20 p.m. que habían recibido una víctima de un disparo en la escuela.

El incidente parecía estar bajo control y los estudiantes fueron liberados al mediodía, dijo un portavoz de las Escuelas del Condado de Barrow. La oficina del FBI en Atlanta envió agentes a la escuela secundaria para apoyar a la policía local, señaló Jenna Sellitto, vocera de la oficina.

"Lo que debería haber sido una alegre temporada de regreso a clases en Winder, Georgia, ahora se ha convertido en otro terrible recordatorio de cómo la violencia con armas de fuego continúa destrozando nuestras comunidades. Los estudiantes de todo el país están aprendiendo a agacharse y cubrirse en lugar de aprender a leer y escribir. No podemos seguir aceptando esto como algo normal", dijo el presidente Joe Biden en un comunicado.

La vicepresidenta Kamala Harris calificó el

tiroteo como una "tragedia sin sentido". En un mitin en New Hampshire el miércoles, la candidata presidencial demócrata dijo que su corazón está con los estudiantes y profesores de la escuela. Hizo un llamado a tomar medidas para frenar la violencia con armas de fuego.

"Es simplemente indignante que todos los días en nuestro país, en los Estados Unidos de América, los padres tengan que enviar a sus hijos a la escuela preocupados por si sus hijos volverán a casa con vida o no", afirmó Harris. "Tenemos que detenerlo", dijo, y agregó que "no tiene por qué ser así".

El de la Escuela Secundaria Apalachee es el décimo tiroteo masivo que se produce en los primeros cuatro días de septiembre en Estados Unidos, considerando como tales los que provocan al menos cuatro muertos o heridos, apuntó el diario El País. Según un análisis de CNN, se trata del 45º tiroteo escolar en lo que va de 2024.

Según US News & World Report, hay aproximadamente 1.900 estudiantes matriculados en la Escuela Secundaria Apalachee. Es una de las dos secundarias del distrito de escuelas públicas del condado de Barrow. Dallas LeDuff, superintendente del condado, dijo que los establecimientos educativos de Barrow estarán cerrados por el resto de la semana después del tiroteo. ●